

COLEGIO MEXIQUENSE UNIVERSITARIO PLANTEL TEXCOCO

BACHILLERATO TECNOLOGICO EN ENFERMERIA

MATERIA

ADMINISTRACION

NOMBRE DEL PROFESOR

DR.ENRIQUE VILLEGAS RODRIGUEZ

NOMBRE DEL ALUNMO

ANITA DOMINGUEZ VAZQUEZ

IMPORTANCIA DE LA PSICOLOGÍA EN LA ADMINISTRACIÓN

Análisis del entorno laboral de los colaboradores para fomentar la comunicación interna en las organizaciones.

PSICOLOGIA

Semejanzas y diferencias

.La Psicología y la Administración son disciplinas en las que ahí una estrecha interrelación desde su seguimiento. La Administración ha surgido como una fuerza productiva para el desarrollo de los diversos problemas de la vida social y la cual le gusta obtener resultados.

La Psicología indica que los métodos administrativos proporcionan bases técnicas para influir en un organismo social.

Ambos temas cumplen con los requisitos de poseer conjuntos sistematizados desconocimiento que se basan en las leyes y principios.

Análisis de la psicología aplicada de la administración

.(CC por Majo)La Psicóloga organizacional se enfoca en realizar relaciones interpersonales dentro de la organización en la que este para acelerar su rendimiento y así permitir una mayor efectividad global.

La Administración como Psicología

Aunque hubo muchos precursores, el libro que dio fuerza al enfoque psicológico dentro de la administración fue el de Elton Mayo (1933): los problemas humanos de una civilización industrial. Elton Mayo se interesó en los empleados, pensando que eran el factor más importante para aumentar la productividad. Demostró la importancia de la gente en las organizaciones, iniciando un movimiento de relaciones humanas que todavía es válido.

LA IMPORTANCIA MATEMÁTICAS Y ADMINISTRACIÓN

La teoría **matemática** aplicada a la solución de los problemas administrativos se conoce **como** Investigación de operaciones (IO).

La IO es una corriente que se encuentra en varios autores que enfatizan el proceso de decisión y lo tratan de modo lógico y racional a través de un enfoque cuantitativo y lógico

La TGA recibió muchas contribuciones de la matemática bajo la forma de modelo matemáticos con la finalidad de proporcionar soluciones a los problemas empresariales.

LA IMPORTANCIA DE CIBERNÉTICA DE ADMINISTRACION

Cibernética y Administración.

Es una ciencia interdisciplinaria que ofrece sistemas de organización y procesamiento de información y control que ayudan a otras ciencias. · El movimiento iniciado por Norbert Wiener en 1943 para explorar las "casillas vacías en el mapa de la ciencia". ... Concepto de **cibernética**

Consecuencias De La Cibernética En La Administración.

Con La Mecanización iniciada por la Revolución Industrial, la máquina reemplazó el esfuerzo del hombre y debido a la industrialización provocada por la cibernética. La Segunda Revolución Industrial (provocada por la cibernética) conduce a una sustitución del cerebro humano.

El Computador tiende a sustituir al hombre en una amplia realización de actividades. La automatización y la informática son las dos principales consecuencias de la cibernética en la administración. La Cibernética ha influido en gran parte a la administración, no solo en ideas y conceptos, también en sus productos como los computadores, maquinas etc.

Algunos de los conceptos de cibernética pasaron las fronteras y se fueron incorporando rápidamente a la teoría administrativa.